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2015（平成27）年度 第1回文学研究科委員会 議事録要旨 

 

日 時：平成27年4月20日(月) 15：03～16：15 

場 所：大東文化大学板橋校舎2号館2階2-0221会議室 

構成員：42名(定足数22名) 

出席者：34名(定足数充足) 

委任者：1名 

欠席者：7名 

議 長：門脇廣文(文学研究科委員長) 
 

Ⅰ 議案 

1．文学研究科委員長の職務の代行について 

議長より、文学研究科委員長の職務の代行について提案があり、これが承認された。 

2．平成27年度 文学研究科教育補助員（TA）の採用について 

議長より、平成27年度大学院教育補助員(TA)の採用について資料に基づき提案があり、これが承認された。 

3．平成27年度 修士論文および博士論文の提出要領（案）について 

議長より、平成27年度修士論文および博士論文提出要領(案)について資料に基づき提案があり、これが承認さ

れた。 

4．平成28年度 大学院入学試験要項（案）について 

議長より、平成28年度大学院入学試験要項（案）について資料に基づき提案があり、これが承認された。 

5．平成28年度 大学院推薦入学試験要項（案）について 

議長より、平成28年度大学院推薦入学試験要項(案)について資料に基づき提案があり、これが承認された。 

6．大東文化大学大学院法務研究科（法科大学院）廃止に至るまでの間の教員の責任授業回数等の勤務に関する

規則の制定について 

議長より、大東文化大学大学院法務研究科（法科大学院）廃止に至るまでの間の教員の責任授業回数等の勤務

に関する規則の制定について資料に基づき提案があり、継続審議となった。 

7．その他 

その他に該当する審議なし。 

 

Ⅱ 報告承認事項 

1．平成26年度 学籍異動について 

議長より、平成26年度学籍異動について資料に基づき報告があり、これが承認された。 

2．平成27年度 大学院研究生入学試験の合否判定について 

議長より、平成27年度大学院研究生の入学試験の合否判定について資料に基づき報告があり、これが承認さ

れた。 

3．平成27年度 文学研究科委員会開催日程について 

議長より、平成27年度文学研究科委員会開催日程について資料に基づき報告があり、これが承認された。 

4．平成27年度 文学研究科科目編成について 

議長より、平成27年度 文学研究科科目編成について資料に基づき報告があり、これが承認された。 

5．平成27年度 指導教員の変更について 

英文学専攻主任および教育学専攻主任より、平成27年度指導教員の変更について資料に基づき報告があり、

これが承認された。 

6．平成27年度 大東文化大学青山杉雨賞受賞者について 

議長より、平成27年度大東文化大学青山杉雨賞受賞者について資料に基づき報告があり、これが承認された。 

7．中国社会科学院からの研究者の招聘および講演会の実施について 

議長より、中国学専攻における中国社会科学院からの研究者の招聘および講演会の実施について資料に基づき

報告があり、これが承認された。 

8．2014年度 点検・評価シートの達成目標の「自己評価」と「所見への対応」について 

議長より、2014年度点検・評価シートの達成目標の「自己評価」と「所見への対応」について資料に基づき
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報告があり、これが承認された。 

9．平成27年度 大学院評議会委員の改選について 

議長より、平成27年度大学院評議会委員の改選について資料に基づき報告があり、これが承認された。 

10．その他 

その他に該当する報告審議なし。 

 

Ⅲ 報告事項 

1．平成27年度 大学院入学試験の結果について 

議長より、平成27年度大学院入学試験の結果について資料に基づき報告があった。 

2．平成27年度 大学院研究科委員長会議・大学院評議会開催日程について 

議長より、平成27年度 大学院研究科委員長会議・大学院評議会開催日程について資料に基づき報告があった。 

3．大学ガバナンス法務研究科（法科大学院）学則改正（案）について 

議長より、大学ガバナンス法務研究科（法科大学院）学則改正（案）について資料に基づき報告があった。 

4．専攻予算の執行について 

議長より、専攻予算の執行について、平成26年度に引き続きスケジュールに余裕をもって執行してほしい旨

の依頼があった。 

5．その他 

○DB-Portalによる会議通知の配信について 

  幹事より、DB-Portalによる会議通知の配信について提案がなされ、先ずは試験的に研究科委員長、専攻主

任宛に配信することとなった。 

○入学式のあり方について 

中国学専攻主任および書道学専攻主任より、今年度、学部と合同で実施した入学式について様々な指摘があ

り、次回開催の大学院研究科委員長会議において問題提起を行なうこととした。 


